



JANUARY 16, 2023 BY ABDULLAH HANIF ARIFF
**DEKAN FMIPA UNSRI ORDER AQUADEST
PRODUK UNGGULAN LABORATORIUM
TERPADU**

Laboratorium Terpadu UIN Raden Fatah Palembang beberapa waktu yang lalu disela sela Pemesan Instalasi Pengolahan Air Limbah B3 menerima kunjungan dari Dekan Fakultas Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Sriwijaya Prof. Dr. Hermansyah, M.Si. Kunjungan tersebut dalam rangka untuk meninjau dan salaturahmi. Laboratorium Terpadu sebagai salah satu Laboratorium Terleengkap di Sumatera Selatan, yang memiliki fasilitas 26 Laboratorium yaitu 9 lab Biologi, 1 lab Fisika, 6 lab Kimia, 7 lab Sistem Informasi, 1 lab UTM, 1 lab Bahasa, 1 lab Matematika dan 1 lab Ekonomi yang berada dikampus B UIN Raden Fatah Palembang.

Prof Hermansyah menyatakan kekagumannya terkait tata letak yang tertata dan teratur. Di Laboratorium Terpadu dimana memiliki Gedung yang terdiri dari 4 lantai, lantai I terdiri dari 1 Lab UTM dan Workshop, Lantai 2 Semua Laboratorium Kimia dan Fisika, Lantai 3 Semua Laboratorium Biologi dan Lantai 4 Semua Laboratorium IT, Bahasa dan Ekonomi. Dekan Fakultas Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Sriwijaya Prof. Dr. Hermansyah, M.Si. berkeinginan untuk menjalin kerja sama dengan Laboratorium Terpadu UIN Raden Fatah Palembang dalam penelitian dan pelayanan, yang pada saat ini UNSRI harus merevitalisasi Alat dan gedung laboratorium yang dimilikinya. Ujarnya Serius. Hasil produk Laboratorium Terpadu berupa Aquadest steril menjadi salah satu produk yang diminati dan langsung dibeli oleh Dekan FMIPA UNSRI sebanyak 2 jerigen, 1 jerigen berisi 20 liter, untuk harganya dibandrol dengan harga 5 ribu/ liter. Produk Aquadest steril ini di hasilkan oleh salah satu alat Water Purification yang ada di Laboratorium Terpadu.



KEPALA LABORATORIUM TERPADU



Yan Hery Darmansyah, S.Pd, M.M.

VISI DAN MISI

VISI

MENJADI LABORATORIUM TERPADU YANG TERKEMUKA, TERAKREDITASI, DAN BERTANDAR INTERNASIONAL DALAM PELAKSIAN, PENELITIAN, PENGUJIAN DAN PELATIHAN SERTA PENGABDIAN UNTUK MENDUKUNG UIN RADEN FATAH PALEMBANG SEBAGAI UNIVERSITAS RISET YANG UNGGUL, BERTANDAR INTERNASIONAL, BERWAWASAN KEBANGSAAN DAN BERKARAKTER ISLAMI

MISI

1. MENYEDIAKAN SARANA DAN PRASARANA UNTUK KEGIATAN PENELITIAN, PENGEMBANGAN DAN PENGABDIAN YANG INOVASI DALAM BIDANG SAINS, TEKNOLOGI DAN SOSIAL HUMANIORA UNTUK CIVITAS AKADEMIKA UIN RADEN FATAH PALEMBANG, INSTANSI/LEMBAGA PENELITIAN, MASYARAKAT DAN INDUSTRI.
2. MENYEDIAKAN LAYANAN PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN YANG BERKELANJUTAN DALAM BIDANG SAINS, TEKNOLOGI DAN SOSIAL HUMANIORA UNTUK CIVITAS AKADEMIKA UIN RADEN FATAH PALEMBANG, INSTANSI/LEMBAGA, PENELITIAN, MASYARAKAT DAN INDUSTRI.
3. MENYEDIAKAN SUMBER DAYA PENELITIAN YANG KOMPETEN DAN BERKUALITAS
4. MEMBERIKAN LAYANAN PENGUJIAN/ANALISIS LABORATORIUM, SERTIFIKASI DAN KALIBRASI YANG DAPAT DIPERTANGGUNGJAWABKAN KEAKURATAN DAN KEABSAHANNYA HASIL KEGIATANNYA
5. MEMBERIKAN LAYANAN KERJASAMA BIDANG PENELITIAN, PELATIHAN, PENGABDIAN, PENGUJIAN/ANALISIS LABORATORIUM DENGAN INSTANSI DAN INDUSTRI BAIK DALAM MAUPUN LUAR NEGERI.

Leave a Reply

Your email address will not be published. Required fields are marked *

Comment *

Name *

Email *

Website

Save my name, email, and website in this browser for the next time I comment.

Post Comment

PREVIOUS
← **LABORATORIUM TERPADU PUSAT
ENTRY DATA REGSOSEK BPS
SUMSEL**

FIND US

Address
Jl. Pangrangan Ratu, 5 Ulu, Kecamatan Seberang Ulu I, Kota Palembang, Sumatera Selatan 30267

Hours
Monday–Thursday: 7:30AM–4:00PM
Friday: 7:30AM–4:30PM

LABORATORIUM TERPADU

Search

Search



